

**HASIL PENJURIAN LOMBA DESAIN LOGO**  
**Rumah Sakit Paru Dr. Ario Wirawan Salatiga**

Berikut adalah desain yang masuk 5 besar.

<p align="right">003-B</p> 	<p><b>No Urut : 003-B</b></p> <p>Tim Juri tertarik dengan logo ini karena dari sisi warna terkesan fresh. Pemilihan font juga bagus. Namun juri agak kurang berkenan dengan garis warna putih horizontal yang ada pada gambar paru.</p>
<p align="right">005-A</p> 	<p><b>No Urut : 005-A</b></p> <p>Logo ini sangat informatif, tidak terlalu abstrak namun cukup memberikan identitas yang jelas pada RSPA W. Namun juri menilai warna yang digunakan terlalu kontras, untuk diterapkan pada media dengan warna-warna tertentu akan mengalami kesulitan.</p> <p>Namun juri akhirnya memberikan penilaian tertinggi pada logo ini karena tertarik dengan shape/bentuk yang digunakan.</p> <p>Revisi yang dikehendaki adalah merubah tulisan jargon menjadi "Rumah Sakit Paru dr. Ario Wirawan"</p> <p>Dan merubah warna dari bentuk cross ke warna hijau toska. Agar tidak terlalu kontras dengan shape paru disebelahnya.</p>
<p align="right">013-A</p> 	<p><b>No Urut : 013-A</b></p> <p>Sederhana, cerah dan informatif. Itulah kesan yang muncul ketika melihat logo ini. Logo ini bersama dengan logo 005-B sempat masuk pada 2 besar. Namun setelah melalui pembahasan lebih lanjut. Logo ini mendapat nilai sedikit lebih rendah dari logo diatas.</p>
<p align="right">041-A</p> 	<p><b>No Urut : 041-A</b></p> <p>Logo ini sempat mendapat perhatian khusus dari juri. Bentuk huruf W yang mengadopsi bentuk paru-paru cukup menarik. Namun tim juri memberikan kritik pada pemilihan warna dan peletakan tulisan "Rumah Sakit Paru dr. Ario Wirawan". Mungkin jika tidak disertakan bentuk batang tenggorokan diatas huruf "W" dan sedikit merubah warna grey, akan lebih menarik.</p>
<p align="right">053-A</p> 	<p><b>No Urut : 053-A</b></p> <p>Pemilihan warna menarik, bentuk yang digunakan juga sederhana tapi mudah diingat. Namun sepiantas jika logo ini dilihat adalah bentuk hati yang dibalik, kemudian diinformasikan bahwa itu adalah gambar paru-paru. Ide yang cukup kreatif. Namun bentuk tersebut terlalu melebar. Mungkin jika lebih ramping lagi akan sangat menarik.</p>